



Según él tendría más de 100 hijos biológicos: Pavel Durov, el polémico cofundador de Telegram investigado en Francia

EQUIPO SOCIEDAD

El pasado sábado 24 de agosto, el cofundador y director ejecutivo de la app de mensajería Telegram, Pavel Durov (a la derecha en 2017), fue arrestado por la policía francesa en el aeropuerto Le Bourget, al norte de París, después de aterrizar en un avión privado procedente de Azerbaiyán. Tras ser interrogado e imputado por cargos que van desde blanqueamiento de crímenes a complicidad en la difusión de imágenes pederastas en su plataforma, se accedió a su liberación bajo control policial y una fianza de 5 millones de euros, tal como detalló la agencia EFE. Así, este miércoles 28 de agosto quedó en libertad, pero sin poder salir de Francia, mientras se realiza una investigación más exhaustiva.

Tal fue la notoriedad que alcanzó la noticia que al comienzo el mandatario francés, Emmanuel Macron, intervino en X, antes Twitter, reafirmando que "Francia está profundamente comprometida con la libertad de expresión y de comunicación, con la innovación y con el espíritu emprendedor y seguirá estando así", agregando que "la detención del presidente de Telegram en suelo francés se produjo en el marco de una investigación judicial en curso. No se trata en ningún caso de una decisión política. Corresponde a los jueces decidir al respecto". A lo que Elon Musk, propietario de la red social X, le respondió: "Sería útil para el público mundial comprender más detalles sobre por qué fue arrestado".

Acá la historia Pavel Durov, el multimillonario de 39 años, apodado como el "Zuckerberg ruso", pero de quien no se sabe mucho, aunque hace muy poco reveló en su cuenta de Telegram (Du Rove's Channel) que es padre de unos cien hijos biológicos, al estado inscrito en un programa de donación de esperma.



LA INFLUENCER RUSA

2. Según publicó The Daily Mail, junto a Pavel Durov habría viajado la influencer rusa Juli Vavilova (24), a quien no se le vio más desde que el programador fue detenido. Se ha dicho que las imágenes que la joven subió a



Instagram habrían ayudado a las autoridades francesas a dar con la ubicación del millonario tecnológico, que a la vez

es investigado por violencia grave, según AFP, contra uno de los tres hijos que tuvo con la exmodelo Irina Bolgar. Este miércoles 28 de agosto, el diario ABC destacó que el experto en ciberseguridad Baptiste Robert (quien se describe como un *hacker* ético) haya mencionado en su cuenta de X que Vavilova puede haberlo conducido al arresto. Además, Robert (@fs0c131) ahora se pregunta dónde está Nikolai Durov y no ha dejado de postear en torno a este caso, haciendo hincapié en otros amores de Pavel Durov.



un 50% de la población utiliza la app creada por los Durov.

1. Nacido en 1985, en la Unión Soviética, cuando tenía cuatro años, la familia Durov se instaló en Italia. Allí su hermano Nikolai se hizo conocido en la



televisión como niño genio de las matemáticas. Con la caída de la Unión Soviética, en diciembre de 1991, regresaron a su país y los hermanos estudiaron en San Petersburgo. Inspirados en Facebook (2004), fundaron en 2006 la plataforma Vkontakte (VK) y en 2013 crearon Telegram. En 2014, tras negarse a aceptar las exigencias del gobierno ruso de cerrar a los grupos de oposición que estaban en VK y de entregar datos personales a los servicios de seguridad, Pavel Durov se instaló en Dubái. Es allí donde está la sede de Telegram, que se caracteriza por su política de no intervenir en el comportamiento de los usuarios (alrededor de 900 millones, la mitad de WhatsApp), ya que creen que los gobiernos no deben censurar lo que se dice o hace en internet. Nikolai también está siendo buscado y al cierre de esta edición se desconocía su paradero.



3. Se especulaba que poco antes de aterrizar en Francia en su avión privado, el cofundador de Telegram —que según la plataforma tiene las nacionalidades rusa, francesa y emiratí— se habría reunido con el Presidente Vladimir Putin. No obstante, esta información fue desmentida por el mandatario ruso a través de su vocero.

4. A Telegram se le critica que permite promover el terrorismo, la venta de drogas, entre otros ilícitos. En varios países se ha bloqueado en algún momento por no entregar información de sus usuarios. En la foto, una manifestación en 2018 en San Petersburgo en contra del bloqueo que tuvo Telegram. Hoy, en Rusia más de